

JURAMENTO DEL FARMACÉUTICO aprobado por la FEDERACION INTERNACIONAL FARMACÉUTICA

Como farmacéutico, me comprometo a servir a la humanidad y a apoyar los ideales y compromisos de mi profesión.

Me guiaré en todas las dimensiones de mi vida por los más altos estándares de conducta humana.

Aplicaré todos mis conocimientos y habilidades para favorecer la salud y el bienestar de todos aquellos a quienes sirvo.

Antepondré siempre las necesidades de todos aquellos a quienes sirvo por encima de mis intereses y consideraciones personales.

Trataré a todos los que sirvo con igualdad, justicia y respeto, independientemente de su sexo, raza, etnia, religión, cultura o creencias políticas.

Protegeré la confidencialidad de la información personal y de salud que se me confíe.

Mantendré mis conocimientos profesionales y competencias durante toda mi carrera.

Apoyaré el avance del conocimiento científico y de la práctica farmacéutica.

Velaré por la preparación de los futuros miembros de mi profesión.

Aprovecharé las oportunidades que surjan en mi entorno para colaborar con todos los profesionales de la salud.

Al hacer este juramento/ promesa solemne, honro a los que han apoyado mi desarrollo como farmacéutico y me comprometo a no actuar de manera contraria a estos votos.

Marzo 2014